

EXTRAORDINARIO

A

LA REGIÓN EXTREMEÑA

LOCAL Y REGIONAL

Noticias militares

Han sido destinados á la división que se está organizando en el Norte:

El oficial del regimiento de Castilla don Ricardo Delicado Vidal, al regimiento del Príncipe.

Los oficiales del regimiento de Gravelinas D. Pablo Rollano Romero de Castilla y D. José Fernández González, al regimiento de Cuenca, y D. Juan Ortiz Rices, al de Burgos.

El oficial de la reserva de Villanueva de la Serena, D. Félix Laso Fernández, ha sido destinado al regimiento de Gravelinas.

Y el de la reserva de Zafra D. Jose Bala Rubio, al de Castilla.

Que se aclare

En la mañana de anteayer, un carro que transitaba por los rastrillos de puerta de Palmas mató un cerdo de unos seis ó siete meses.

El conductor del vehículo y el dueño del cerdo convinieron en que el primero abonara al segundo la cantidad de cinco pesetas y recogiendo éste, además, el cerdo.

Se dice que dicho cerdo fué introducido en la población sin llenarse las formalidades establecidas, y nosotros creemos que se está en el caso de aclarar si eso que se dice tiene fundamento.

Censuras

Algunas personas que figuran en la Sociedad de Festejos censuran el hecho de continuar los bailes en la caseta de dicha Sociedad, á pesar de haber concluido la feria el día 17.

Es extraño—dicen—que se dejase sin pan á muchos pobres en el reparto que se hizo el día 17, y que se inviertan 40 ó 50 duros más de la cantidad calculada, por razón de gastos, en los bailes de la caseta.

Nada diríamos—añaden—si los bailes se hubiesen prolongado un día más; pero eso de ampliarlos cuatro ó cinco días, nos parece censurable, y lo es más porque no pocos de los que van á bailar á la caseta no son socios.

Hay que advertir que la Junta directiva de la Sociedad no ha acordado aquella prolongación.

Taurina

Dícese que hay quien se propone dar una corrida en nuestro circo taurino el 8 de Septiembre próximo, siempre que sea posible contratar para ese día al Bomba ó bien á Machaquito, si estuviese para entonces completamente restablecido.

Actuando como matador uno de los dos célebres diestros y trayendo reses de una ganadería de primer orden, la corrida pudiera ofrecer buenos resultados bajo el punto de vista económico.

Así sucedió en una corrida dada hace años el 8 de Septiembre y en la cual figuró Guerrita como único espada.

Llego tarde

Cumpliendo una orden del inspector municipal, el dueño del gramófono que funciona cerca del cine, ya no utilizó anoche la placa á que alude el *Noticiero* de ayer.

La demanda del colega llegó, pues, con retraso.

Música

Programa de las piezas que ha de ejecutar la banda municipal en el paseo de San Francisco, esta noche, de nueve y media á once y media:

- 1.º Paso doble «Patria».—P. Echegeyen.
- 2.º Barcarola «Sobre el lago».—Wittmann.
- 3.º Vals «Rachel».—L. Langlois.
- 4.º Gran fantasía de la ópera «Dinorah».—Meyerbeer.

5.º Paso doble «El Lion de Flaudre».—Carmont.

¡Compañerismo!

A un suelto que publicamos anteayer, aludiendo al *Noticiero*, contesta el colega ayalista en otro que titula «¡Oh, el compañerismo!», escrito con esa petulancia proverbial en dicho periódico.

Del *compañerismo* de éste tenemos pruebas sobradas y no hay para qué hablar de él.

Cuanto á la palabra subrayada con que termina su suelto (la palabra relieve) le diremos que está desorientada.

Servicio telegráfico

Madrid 21 (16'30).

Incendio

Un despacho de París dice que se ha declarado un terrible incendio en la estación de *Molim-Sur-Allier*, habiendo causado víctimas y grandes daños.

Buque perdido

Telegramas de Brezt, refiriéndose á informes particulares, dicen que hay motivos para creer que el vapor perdido hace dos días es español, por haberse encontrado una boya con la palabra *Bilbau*.

La cuestión de Creta

Comunican de Constantinopla que la respuesta de Grecia á la nota otomana, es considerada satisfactoria por los elementos oficiales.

En Constantinopla cesó el *boycottaje* respecto á las mercancías griegas.

Noticias de Marruecos

Los despachos recibidos de Melilla no contienen noticias de importancia.

Se va confirmando, pues, que el avance no se verificará hasta los últimos días del mes actual.

La huelga en Suecia

Según despachos de Stokolmo la huelga va decreciendo.

Algunos gremios reanudaron el trabajo.

Por qué va á Melilla

La artista Candelaria Medina ha dicho que ha resuelto ir á Melilla para entregar lo que recaude en una función que piensa dar, recordando que en dicha plaza trabajó por primera vez.

Ensayos

Comunican de Roma que se han hecho nuevos ensayos dando un magnífico resultado, con el dirigible militar que se construyó el año pasado y que se modificó después.

Los oficiales técnicos que lo han visto funcionar dicen que es uno de los mejores dirigibles que se han construido hasta hoy.

Afirmase que dicho globo hará pronto un viaje desde Bracciano á Venecia, distantes unos 700 kilómetros.

REGISTRO CIVIL

Días 20 y 21

Fallecidos

Angel González Izquierdo, 48 años, congestión pulmonar.

Francisco Rodríguez y Rodríguez, 10 meses, atrepsia.

Andrés Denueda Hidalgo, asfixia por sumersión.

Francisco González Moreno, dos años, eclampsia.

Nacidos

María Delgado Márquez.

Florencio Sosa Domínguez.

Aurora Piñero Carralio.

Casamientos

Ninguno.

Redacción.—Tip. «La Minerva Extremeña».